
„Junge Wilde“, „Grenzgänger“, „Systemsprenger“ – wie kann ich sie erreichen und gewinnen?

Description

Bei Menschen, die als „Junge Wilde“ tituliert werden ist das Hauptproblem meist eine (noch) nicht entwickelte emotionale Integrität. Die Betroffenen zeigen gehäuft situationsunangemessenes Verhalten und wiederholte Regelverletzungen. Die herkömmlichen Erziehungsmaßnahmen (erklären, vormachen, loben, sanktionieren...) greifen erstaunlich wenig. Gerade in Stresssituationen können sie zu extremer Aggressivität, aber auch zum depressiven Rückzug neigen und sind dann meist von außen nicht mehr zu erreichen.

Inhalte:

- Erkundung der Entstehungsgeschichten der Beeinträchtigungen
- Ableitung des Förderbedarfs
- fachlicher Austausch
- Umgang mit Verhaltensauffälligkeiten